



Аренда

Аренда на метро Ойбек, 2/3/3

Ташкент,

Лолазор, 27 / 5



UZS 8 802 500

\$ 700

Предлагается в аренду уютная двухкомнатная квартира общей площадью 60 квадратных метров в терестическом центре Ташкента, расположенная на третьем этаже трехэтажного кирпичного дома в Мирабадском районе города Ташкента. Квартира имеет современный евроремонт и высокие потолки, достигающие 3 метров. Дом находится в развитом районе с хорошей инфраструктурой, что делает его идеальным местом для комфортного проживания. Рядом: метро Ойбек 700м, Grant Mir Hotel (Россия) плавательный бассейн 200м, Чехов фитнеск Клуб и Бука Фит, Госпитальный базар 5минут пешком, Магазины ЖК Мирабад Авеню, есть своя наземная парковка для авто.

We offering for rent a two-room apartment with a total area of 60 square meters in the teristic center of Tashkent, located on the third floor of a three-story brick building in the Mirabad district of Tashkent. The apartment has a modern European-quality renovation and high ceilings reaching 3 meters. The house is located in a developed area with good infrastructure, making it an ideal place for a comfortable stay. Nearby: Oybek metro station 700m, Grant Mir Hotel with swimming pool 200m, Chekhov Fitness Club and Buka Fit, Hospital Bazaar 5 minutes on foot, Mirobad Avenue shops, has its own ground parking for cars.





Количество комнат: **2**

Этаж: **3**

Тип комнат: **раздельный**

Возможность продажи в ипотеку: **отсутствует**

Высота потолков в метрах: **3 м.**

Тип санузла: **Раздельный**

Общая площадь: **60 м²**

Этажность дома: **3**

Тип ремонта: **евроремонт**

Наличие мебели: **да**

Тип дома: **кирпичный**



Руководитель отдела продаж

Тухтаев Санжар

+998 (95)959-1155

Агентство недвижимости

+998 (78) 113 60 30

www.goodland.uz

info@goodland.uz

проспект Мустакиллик 79, Мирзо-Улугбекский район, Ташкент,
Узбекистан

